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В этом году СП «Со-
вхоз Боровский» по-

пало в число «пионеров» 
«Комфортной среды», 
начав работы над про-
ектом одними из самых 
первых в районе.

Объект жители выбра-
ли в ходе голосования 
прошлого года —  побе-
дителем стала новая дет-
ская площадка в деревне 
Кабицыно на улице Кле-
новой, которую поддер-
жало более 700 человек.

Подрядчик приступил к работам даже 
раньше установленного контрактом сро-
ка, и уже во второй половине апреля ра-
бота закипела.

Сейчас здесь уже уложили прорезинен-
ное покрытие и даже установили игровые 
комплексы, так что площадка начинает 
приобретать готовый вид.

В РАБОТЕ

НА НОВОЙ ДЕТСКОЙ ПЛОЩАДКЕ НА НОВОЙ ДЕТСКОЙ ПЛОЩАДКЕ 
В КАБИЦЫНО УСТАНОВИЛИ ОБОРУДОВАНИЕВ КАБИЦЫНО УСТАНОВИЛИ ОБОРУДОВАНИЕ

В этом году долгожданный ка-
питальный ремонт детского 

сада в бывшем военном городке 
Митяево‑1  наконец‑то старто-
вал. Этого события жители жда-
ли несколько лет, и вот, несмо-
тря на все сложности, проект 
 все‑таки дошел до реализации.

Подрядчик уже вышел на объ-
ект, и работа кипит: практически 
завершён ремонт кровли, де-

монтирована старая внутрен-
няя отделка.

Ход работ находится под 
пристальным контролем со 
стороны чиновников, в чем жи-
телей заверил лично глава ад-
министрации района Николай 
КАЛИНИЧЕВ, пообещавший 
каждые две недели проводить 
здесь выездные совещания.

Закончить ремонт и снова 
открыть детский сад планиру-
ется к ноябрю.

НАКОНЕЦ! 

Традиция поздравлять отличившихся 
своим трудом жителей Боровского 

района появилась в 2011 году, и вот уже 
13 лет на Доске почёта «Трудовая сла-
ва Боровского района» в первые май-
ские дни обновляют фотографии пере-
довиков. Номинантов на эту премию вы-
двигают сами предприятия и трудовые 
коллективы.

Николай Калиничев и Анатолий Бель-
ский, возглавляющие исполнительную 
и представительную власть района, вру-
чили 24 лауреатам свидетельства о зане-
сении на Доску почёта.

Также почетными грамотами и благо-
дарственными письмами разных уровней 
наградили и других тружеников Боров-
ского района.

ПРИЗНАНИЕ

В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ ОТМЕТИЛИ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ ОТМЕТИЛИ 
ЛУЧШИХ ТРУЖЕНИКОВЛУЧШИХ ТРУЖЕНИКОВ

Ежегодная мойка родильного от-
деления Боровской ЦРБ начнёт-

ся в начале сентября.

Санитарно- гигиеническая обра-
ботка проводится раз в год с целью 
соблюдения инфекционной безо-
пасности рожениц и новорождён-
ных, а также для борьбы с внутри-
больничными инфекциями.

Профилактические мероприя-
тия продлятся со 2 по 22 сентября. 
В этот период родовспоможение 
боровчанкам будут оказать в род-
домах Обнинска и Калуги.

МЕДИЦИНА 

БОРОВСКИЙ РОДДОМ ЗАКРОЮТ БОРОВСКИЙ РОДДОМ ЗАКРОЮТ 
НА ТРИ НЕДЕЛИНА ТРИ НЕДЕЛИ

РЕМОНТ МИТЯЕВСКОГО ДЕТСКОГО РЕМОНТ МИТЯЕВСКОГО ДЕТСКОГО 
САДА ПРОХОДИТ ПОД НАДЗОРОМСАДА ПРОХОДИТ ПОД НАДЗОРОМ

Как и обещал ранее глава администра-
ции Боровского района Николай КА-

ЛИНИЧЕВ, на этой неделе районные и го-
родские власти совершили выход в Тор-
говые ряды в центре Боровска.

Поручение местным властям навести 
порядок на этом участке Николай Алек-
сандрович дал после жалоб жителей на 
то, как некоторые предприниматели ведут 
торговлю, как расположен товар и как при 
всём этом выглядит центр города.

Первой реакцией на это недовольство 
стал визит на проблемную территорию, 
состоявшийся 15 мая. В этом совеща-
нии с выходом на место приняли участие 
замглавы администрации района по во-
просам землепользования и градостро-
ительства Лидия Арешкина, а также ад-
министративная комиссия Боровска. 
Вместе они провели профилактическую 
беседу с местными торговцами, объяснив 
им, какие правила благоустройства горо-
да с их стороны нарушаются.

— Тема уличной торговли требует по-
стоянного контроля. В торговых рядах мы 
видим заставленные лотками проходы, 
самовольное размещение на обществен-
ной территории, несоблюдения норм по-
жарной безопасности —  весь «букет» на-
рушений налицо. Со всем этим предстоит 
разобраться руководству и администра-
тивной комиссии города. На следующей 
неделе вместе оценим результат, подчер-
кнул Николай Александрович.

Справедливости ради отметим, что 
уличная торговля доставляет неудобства 
и жителям Балабанова. Здесь тоже пери-
одически жалуются на стихийно появля-
ющиеся торговые лотки и рынок, на ко-
тором торговцы заходят за разрешённые 
им границы. Профилактическая работа 
с частниками и арендаторами на бала-
бановской территории тоже проводится 
и так же, как в Боровске, имеет времен-
ный результат.

КОНТРОЛЬ

НОВОСТИ

НА ТОРГОВЫЕ РЯДЫ ЕЩЁ НА ТОРГОВЫЕ РЯДЫ ЕЩЁ 
ВЕРНУТСЯ С ПРОВЕРКОЙВЕРНУТСЯ С ПРОВЕРКОЙ
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ДЕЖАВЮ
В первые четыре дня 

нового месяца ситуация 
была еще более- менее, 
а  вот к  9  мая ухудши-
лась основательно. В ре-
зультате ко второй неде-
ле мая район подошел, 
имея в соцсетях жало-
бы на состояние площа-
док практически во всех 
поселениях.

А  это значит, при-
шло время для очеред-
ной, уже традиционной, 
встречи с представителями Калуж-
ского регионального экологическо-
го оператора, чтобы посмотреть им 
в глаза и задать до боли знакомый 
вопрос: доколе?

Проблему с вывозом мусора мож-
но отнести к категории тех бед, ко-
торые не теряют своей актуаль-
ности в любое время года. Скла-
дывается впечатление, что после 
реформы 2019-го года КРЭО или 
его подрядчики до сих пор не смог-
ли выстроить полноценно работаю-
щую схему обращения с отходами 
в Боровском районе.

В результате, пробле-
мы в том или ином по-
селении, будь то заби-
тые до отказа баки, за-
валенные контейнерные 
площадки или разлетев-
шийся с них по окрест-
ностям мусор, возника-
ют регулярно.

Но есть периоды, когда 
масштаб бедствия раз-
растается настолько, что 
охватывает практически 
все поселения. К таким 

относится и первая половина мая.
Праздники, длинные выходные 

и долгожданное потепление обыч-
но привлекают в район множество 
дачников, да и сами жители прово-
дят больше времени дома или в ком-
пании друзей и родных, что неиз-
бежно выливается в увеличение 
объемов накапливаемых отходов. 
И пускай в этот раз погода была во-
все не располагающая к шашлы-
кам и долгим посиделкам, сильно 
сложившуюся тенденцию это не 
изменило.

С одной стороны, понять КРЭО, 

которое продолжает вы-
возить отходы по графи-
ку и  не может угнаться 
за возросшим в разы на-
селением, понять можно. 
А с другой, делать этого 
совсем не хочется, ведь 
за вывоз ТБО люди платят 
деньги, а времени у опе-
ратора чтобы привыкнуть 
и подготовиться к повто-
ряющейся каждый год 
ситуации, было 
предостаточно. 
За прошедшие 

годы точно можно было из-
влечь необходимые уроки, 
но вместо этого опять та 
же самая картина.
ДОСТАЛОСЬ ВСЕМ

На прошлой неделе жи-
тели практически каждо-
го поселения жаловались 
в соцсетях на проблемы 
с мусором.

Например, в СП Асеньев-
ское, где перевозчик явно 
не успевает вывозить отхо-

ды, работая, судя 
по всему, в обыч-
ном режиме. А между тем, 
с началом дачного сезо-
на, население сельского 
поселения увеличивает-
ся в несколько раз. А где 
больше людей, там и так-
же в разы больше отходов.

— Много людей приез-
жает на дачи, мусора ска-
пливается больше, и опе-
ратор просто не успевает 
его вывозить, начинаются 
проблемы с соблюдением 

графика. В то же время хочу еще 
раз обратиться к жителям и гостям 
нашего поселения: контейнерные 
площадки предназначены толь-
ко для ТБО, не нужно на них ста-
скивать ветки, строительные от-
ходы и прочее, —  отмечает глава 
администрации поселения Ирина 
ЖИЛЬЦОВА.

Но не только сельские поселе-
ния страдают от проблем с мусо-
ром. В городах картина порой не 

лучше. Например, в Балабанове, 
где обычные баки заменили на «ко-
локола». По мнению горожан, идея 
до сих пор остается, как минимум, 
спорной. А судя по горам скапли-
вающихся вокруг отходов —  еще 
и малоэффективной.

Для обслуживания «колоколов» 
Калужскому региональному эко-
логическому оператору требуется 
спецтехника, и она периодически 
выходит из строя. А выгрузить му-
сор без неё невозможно.

И очередная поломка машин для 
работы с «колоколами» у КРЭО про-
изошла как раз на прошлой неделе.

Подобные повсеместные пробле-
мы администрация района не мог-
ла оставить без внимания. И если 
еще до последних праздников чи-
новники говорили о том, что было 
бы неплохо пообщаться с пред-
ставителями КРЭО и обсудить име-
ющиеся проблемы, то уже после 
9 мая это превратилось в насущную 

необходимость.
— Традиционно в мае 

численность населения на 
территории района, а вме-
сте с ним и количество му-
сора, вырастают в разы. 
Но несмотря на это, пере-
полненности площадок 
допускать нельзя, и пере-
возчик должен быть к это-
му всегда готов. Как это 
сделать и какие меры не-
обходимо предпринять, 
чтобы подобная картина 
у нас не повторилась ле-
том, надо обсудить на этом 
совещании, —  отметил 
глава администрации рай-
она Николай КАЛИНИЧЕВ.

Предварительно, совещание 
с участием КРЭО, их подрядчика 
и всех глав местных администраций 
назначили на пятницу. Но памятуя 
обо всех прошлых подобных бесе-
дах, надеяться на многое не стоит. 
Эффект от разговора если и будет, 
то кратковременный, а после все 
вернется на круги своя. Но с другой 
стороны, раз уж нет никаких других 
путей воздействия на оператора, то 
почему бы и не поговорить!

 ► Семен ФРОЛОВ

Проблема состояния контейнерных 
площадок и вывоза отходов с них 
в районе носит сезонный характер. 
Пики её обострения традиционно 
выпадают на самые долгие 
праздники —  новогодние и майские 
каникулы.
Первые в этом году прошли на 
удивление гладко, и проблемы 
с вывозом отходов на сам Новый год 
и последующие выходные не было. 
Хотя «отголоски» стали ощущаться 
уже после начала рабочих дней.
А вот в мае все пошло строго 
«по расписанию».

БОРОВСКИЙ РАЙОН СТОЛКНУЛСЯ БОРОВСКИЙ РАЙОН СТОЛКНУЛСЯ 
С ОЧЕРЕДНЫМ МУСОРНЫМ КОЛЛАПСОМС ОЧЕРЕДНЫМ МУСОРНЫМ КОЛЛАПСОМ

С ГОРКОЙ!С ГОРКОЙ!
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ЗНАКОМАЯ ПРОБЛЕМА
Водоснабжение уже долгое вре-

мя остается для Боровского райо-
на одной из самых проблемных 
тем, и она в разных масштабах не 
обходят ни одно поселение.

Долгое время все внимание 
было приковано к Ермолино, где 
трубы рвались чуть ли не каждую 
неделю. После этого на смену при-
шел Боровск с его ржавой водой 
из кранов, справиться с которой не 
помогли даже новые станции.

В последнее же время из круп-
ных происшествий именно на 
сетях водоснабжения можно 
вспомнить отключения в Ворси-
не, перебои в Балабанове и си-
туацию с пересохшей скважиной 
в Климовском.

СП «Асеньевское» в этом списке 
«больших засух» не фигурирова-
ло, несмотря на то, что возглав-
ляющая местную администрацию 
Ирина ЖИЛЬЦОВА из года в год 
повторяет, что данная сфера для 
поселения остается самой болез-
ненной. Просто аварии и перебои, 
происходящие в муниципалитете, 
по своим масштабам, не дотягива-
ли до бед соседей, а потому и не 
гремели на весь район.

К тому же, местные власти при 
любой возможности старались 
действовать наперед и проводить 
работы на сетях до того, как они 
станут источником постоянных 
бед. Сюда можно отнести боль-
шую реконструкцию на участке 
Хитрово- Абрамовское- Щиглево 
и замену труб в Коростелево.

Но несмотря на это, на про-
шедших праздниках пришло вре-
мя и для Асеньевского «выйти из 
тени». А все из-за проблем с пода-
чей воды в деревне Висящево.

Жаловаться на то, что в населен-
ном пункте прекратилась подача 
ресурса, люди начали еще 8 мая. 
Они активно продвигали свою про-
блему в социальных сетях, жалуясь 
на то, что на их обращения никто 
не реагирует. При этом совсем без 
внимания чиновники ситуацию не 
оставили, и в воскресенье был ор-
ганизован подвоз воды.

Но именно  какие-то объяснения 
люди смогли получить только в по-
недельник. Первыми отреагиро-
вало министерство ЖКХ региона, 
правда, их комментарий не слиш-
ком пролил свет на проблему.

— К сожалению, ситуация слож-
ная, и специалисты «Калугаоб-
лводоканала» продолжают обсле-
довать сети. Они прилагают все 
усилия, чтобы как можно быстрее 
наладить работу оборудования 
и восстановить водоснабжение. 
С ответом постараемся вернуться 
до конца недели, —  гласит сооб-
щение ведомства.

Районные власти оказались не-
сколько более конкретными и по-
старались не только обрисовать 
суть проблем, но и поискать пути 
её решения.
КОЛИЧЕСТВО И КАЧЕСТВО

Если говорить по существу, то 
у «засухи» в Висящево можно вы-
делить две причины. Первая, и са-
мая очевидная, это состояние се-
тей. Два километра труб, к слову, 
непонятно где проходящих, дав-
но уже отработали все мыслимые 
ресурсы. Поэтому нет ничего уди-
вительного в том, что они выходят 
из строя. Не стало это сенсацией 
и для специалистов «Калугаоб-
лводоканала», которые пытаются 
найти место, где именно залегают 

сети и в каком конкретно они дали 
течь. Один участок определить лег-
ко —  он прямо рядом с водонапор-
ной башней, и ремонтировать его 
начали еще 14-го мая. Но вряд ли 
это единственное прохудившееся 
место.

— Объект нам передали в про-
шлом году, не в самом лучшем со-
стоянии. Проблемы на участке су-
ществуют. В деревне Жилетово 
вода есть, в Висящево нет. При том 
что между ними два километра. 
Связывает населенные пункты ста-
рая стальная труба, сделанная из 
чего попало, частично проходящая 
по частным землям. Сперва её ещё 
нужно найти, и наши специалисты 
этим занимаются. Но переложить 
её на этом участке мы точно не 
сможем. Постараемся разобрать-
ся в ситуации и понять причину, —  
отметил руководитель боровского 
участка госпредприятия Николай 
ПРОКУРАТОВ.

Второй же причиной можно вы-
делить возрастающее с началом 
дачного сезона потребление ре-
сурса. Как пояснила глава админи-
страции поселения, водой пользу-
ется порядка 40 домов, но посто-
янно в деревне проживает в разы 
меньше людей.

— Проблем с водоснабжением 
нет ни осенью, ни зимой, и каждый 
год они начинаются только с нача-

лом дачного сезона, когда населе-
ние у нас вырастает многократно. 
В случае с Висящево, на праздни-
ки приехало много гостей, но уже 
в понедельник, 13-го мая, когда 
люди разъехались, вода в колонках 
снова появилась. Это, конечно, не 
решает проблему, но тоже являет-
ся фактором, который необходимо 
учитывать для её решения, —  от-
мечает Ирина Николаевна.
ГОТОВОЕ РЕШЕНИЕ

В том, что разобраться с этой 
ситуацией надо, в районе увере-
ны. Причем решение должно быть 
не временным, а основательным 
и продуманным.

— В данном случае могу точно 
сказать, что рано или поздно нам 
придётся заниматься переклад-
кой этих труб. Нужно искать воз-
можность сделать это уже сейчас 
не за средства «Калугаоблводока-
нала», а либо  каким-то совместным 
путем, либо силами местного бюд-
жета. Просчитать, сколько это бу-
дет стоить, пообщаться с собствен-
никами земли, чтобы получить от 
них «добро» на проведение работ. 
Сделать это надо, поскольку любой 
локальный ремонт может лишь не-
надолго ситуацию исправить, но 
не решить, —  озвучил вывод гла-
ва администрации района Николай 
КАЛИНИЧЕВ.

Поспорить с этим сложно, ведь 
сколько ни латай старые трубы, 
прочнее от этого они не станут, 
и рядом с заплаткой через неде-
лю может случиться новый порыв. 
А у госпредприятия, как всем хоро-
шо известно, денег на новые про-
екты и дорогую реконструкцию нет.

Поэтому в Асеньевском еще в про-
шлом году начали продумывать воз-
можные варианты. И уже сейчас 
у администрации поселения на ру-
ках есть готовый проект по проклад-
ке новых сетей. Причем, не по част-
ным землям, а по муниципальной 
территории вдоль автомобильной 
дороги. Ориентировочная стоимость 
работ в 2023-м составляла 4 мил-
лиона руб лей. Само собой, сумма за 
год несколько поменялась в сторо-
ну увеличения, но составить новую 
смету гораздо быстрее, чем разра-
батывать всю документацию с нуля.

Так что фактически на руках у чи-
новников уже есть готовый вариант 
решения проблемы. А вопрос с фи-
нансами в администрации предло-
жили решить уже хорошо знакомым 
путем —  инициативным бюджетиро-
ванием. То есть, предложив жителям 
и дачникам взять на себя часть рас-
ходов. Мера, конечно, далеко не ра-
достная, но более действенная, по-
скольку деньги в ГП «Калугаоблво-
локанал» появятся не скоро.

 ► Степан ФЕДОРОВ

ЖКХ

В последнее время различные аварии на сетях в Боровском районе происходят 
довольно часто. Страдают от них не только жители городов, но и сельских 
поселений, где с началом дачного сезона на инфраструктуру ложится 
дополнительная нагрузка.
На майских праздниках с обезвоживанием труб столкнулись в деревне 
Висящево. Для этого населенного пункта данная проблема, к сожалению, не 
новая —  подобное тут случается чуть ли не каждый год и именно в дачный 
сезон.
Но вот найти выход из ситуации не так просто. Все возможные локальные 
меры могут принести только временное облегчение, но не ликвидировать 
причины. А потому единственным выходом является полная замена участка 
сетей.

В ВИСЯЩЕВО ИЩУТ В ВИСЯЩЕВО ИЩУТ 
РВАНЫЕ ТРУБЫ РВАНЫЕ ТРУБЫ 
ВОДОСНАБЖЕНИЯВОДОСНАБЖЕНИЯ

СУХОЙ СЕЗОНСУХОЙ СЕЗОН
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На следующей неделе компа-
ния SINTEC Group отметит 

25‑летие со дня своего созда-
ния. За эти годы она добилась 
известности не только на оте-
чественном, но и мировом рын-
ке. Сегодня SINTEC Group —  № 1 
на рынке охлаждающих жидко-
стей и стеклоомывателей в Рос-
сии и входит в топ‑5 произво-
дителей на рынке смазочных 
материалов.

Известна компания и  сво-
ей благотворительностью. Ка-
жется, нет такого проекта, ко-
торый бы не нашел поддержки 
SINTEC Group. Спорт, образова-
ние, культура, благоустройство, 

социальная помощь и поддерж-
ка и многое другое. Причем, ка-
сается это не только Обнинска, 
но и всей Калужской области. На-
пример, компания помогает наци-
ональному парку «Угра».

В преддверии юбилея компа-
нии и чтобы выразить благодар-
ность и отметить заслуги, гене-
ральный директор SINTEC Group 
Илья Михин был награжден по-
четным знаком за заслу-
ги перед Обнинском.

Глава Обнинского го-
родского Собрания Ген-
надий Артемьев:

— 24 мая исполняет-
ся четверть века компа-

нии SINTEC Group. И лидерство, 
и успехи Обнинска в производ-
стве высокотехнологичной про-
дукции, конечно, во многом —  
ваша заслуга и  заслуга вашей 
профессиональной команды.

Чем больше развивалась ком-
пания, тем больше городских 
проектов находили поддержку 
SINTEC Group. Из самых ярких —  
поддержка наших олимпиадни-

ков, участников, призеров и побе-
дителей Всероса. Участие в обе-
спечении безопасности наших 
учебных заведений, поддержка 
как детского, так и профессио-
нального спорта.

Культурные инициативы, эко-
логические акции, благотвори-
тельность —  всего не перечис-
лишь. Ваша деятельность —  при-
мер социально- ответственного 

бизнеса и любви к родно-
му городу. От всех жите-
лей города Обнинска гово-
рю вам большое спасибо за 
все, что вы делаете.

Генеральный директор 
SINTEC Group Илья Михин:

— Меня переполняют чув-
ства радости и гордости. Бла-
годарен за такую высокую оцен-
ку нашей деятельности в части 
благотворительности.

Мы занимаемся ею доста-
точно давно, на протяжении 
20 лет. Делаем это масштаб-
но и с большим удовольствием. 
Почему? Есть несколько причин. 

Во-первых, наша компания ра-
ботает в Обнинске, во-вторых, 
мы социально ориентированы, 
в-третьих, мы очень любим Об-
нинск, так как это наш родной 
город, здесь мы родились, вырос-
ли и все, что мы делаем —  от чи-
стого сердца и от всей души.

Д а й  Б о г  п р о ц в е т а н и я 
SINTEC Group, и границ нашей 
благотворительности не будет. 
Еще хотелось бы поблагодарить 
область и город за отношение 
к бизнесу, за то что власти обе-
спечивают хорошие условия для 
роста и развития бизнеса.

Пусть наш пример будет по-
хорошему заразительным!

НАГРАДА

В РЕГИОНЕ

7 мая состоялась торжествен-
ная церемония награждения побе-
дителей. Председатель Законода-
тельного Собрания Геннадий Но-
восельцев, приветствуя гостей, 
отметил:

— В этом году в конкурсе участво-
вало 67 музеев, а всего их в регионе 
порядка 200. Безусловно, их долж-
но быть больше. Музей нужен и ва-
жен для патриотического воспита-
ния каждого ученика в каждой шко-
ле области.

Спикер парламента напомнил, 
что калужская земля становилась 
ареной многих знаменательных 
свершений:

— Калужская область всегда была 
в гуще исторических событий. Мно-
го врагов побывало на нашей земле, 
и все они терпели поражение. Нам 
и нашим детям есть чем гордиться, 
и есть чем наполнить каждый школь-
ный музей.

Геннадий Новосельцев уверен, что 
важная часть экспозиции должна 
быть посвящена специальной во-
енной операции.

— Школьные музеи —  это память, 
которую мы сохраняем, передаем де-
тям и молодежи. События на Украине 
показали, что без уважения к про-
шлому нет будущего. Подобного мы 
не должны допустить. Крайне важно 
помнить подвиг героев предыдущих 
поколений, а также создавать экспо-
зиции о современных защитниках —  

участниках специальной военной 
операции, — подчеркнул председа-
тель Законодательного Собрания.

Геннадий Новосельцев поблагода-
рил руководителей школьных музеев 
и всех причастных к формированию 
экспозиционных материалов за про-
деланную работу и вручил награды 
победителям.

РЕЗУЛЬТАТ

ГЕННАДИЙ НОВОСЕЛЬЦЕВ НАГРАДИЛ ПОБЕДИТЕЛЕЙ ГЕННАДИЙ НОВОСЕЛЬЦЕВ НАГРАДИЛ ПОБЕДИТЕЛЕЙ 
КОНКУРСА «ЛУЧШИЙ ШКОЛЬНЫЙ МУЗЕЙ ВОИНСКОЙ СЛАВЫ»КОНКУРСА «ЛУЧШИЙ ШКОЛЬНЫЙ МУЗЕЙ ВОИНСКОЙ СЛАВЫ»

Школьные музеи воинской славы бережно хранят 
историческую память, выступают центрами патриотического 
и нравственного воспитания детей и подростков. 
В преддверии 79‑летия Победы в Великой Отечественной 
вой не областной парламент организовал конкурс «Лучший 
школьный музей воинской славы».

SINTEC GROUP ПРАЗДНУЕТ ЮБИЛЕЙ SINTEC GROUP ПРАЗДНУЕТ ЮБИЛЕЙ 
И ПОЛУЧАЕТ ПЕРВЫЕ ПОДАРКИИ ПОЛУЧАЕТ ПЕРВЫЕ ПОДАРКИ
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Горожане делятся в соцсетях фотогра-
фиями подозрительных сотрудников 

«Облгаза», которые звонят в двери жи-
телей и говорят, что они пришли прове-
рить газовое оборудование в их кварти-
рах. Балабановцы предостерегают друг 
друга, считая, что это мошенники.

Ранее обращение к жителям многоквар-
тирных домов публиковали управляющие 
компании города. Они предупреждали ба-
лабановцев о том, что о предстоящих про-
верках сотрудники ресурсоснабжающих 
компаний оповещают заранее, публикуя 
информацию на квитанциях на оплату 
услуг. Уточнить необходимость проверки 
оборудования и контактные телефоны га-
зовиков также можно в своих УК.

НАЧЕКУ

В Балабанове на автомобильной доро-
ге, ведущей в Боровск, уже несколько 

недель не работают светофоры в районе 
бывшего военного городка. 

Из-за этого жители улиц Дзержинско-
го и Ворошилова вынуждены переходить 

проезжую часть с оживлённым движением 
по нерегулируемому переходу. В таких ус-
ловиях им придётся передвигаться ориен-
тировочно месяц. 7 мая Минтранс Калуж-
ской области сообщил: светофоры не ра-
ботают, поскольку сгорел трансформатор, 
а отремонтируют его в течение 30 дней.

Уже довольно давно во-
круг строительства в де-

ревне Сатино кипят нешу-
точные страсти. Местные 
жители выступают против 
поселка «Боровск‑ Дрим», 
который возводят прямо 
на берегу. И судя по итогам 
прошедшего паводка, ког-
да стройку капитально за-
топило —  природа с ними 
согласна.

Не согласны только результаты прове-
рок, которые не выявили никаких нару-
шений. Но, как бы то ни было, пока делать 
выводы преждевременно

Прямо сейчас идут два судебных раз-
бирательства, которые должны будут рас-
ставить все по своим местам. Такой пози-

ции придерживаются и в администрации 
Боровского района.

— Необходимо дождаться вердикта 
и уже исходя из этого, если это будет не-
обходимо, выстраивать  какие-то действия 
и принимать меры, —  отметил глава адми-
нистрации района Николай КАЛИНИЧЕВ.

С каждым годом в Боровском районе 
становится все больше объектов бла-

гоустройства, а значит следить за их со-
стоянием и заниматься содержанием ста-
новится все сложнее и затратнее.

Тем не менее, это не повод для того, 
чтобы пускать вопрос на самотек. Поэто-
му в администрации района поручили по-
селениям наладить системную работу по 
контролю за состоянием общественных 
пространств.

— Эту работу необходимо наладить. 
Раньше специалист мог за полдня объ-
ехать все объекты района и оценить их 
состояние. Сейчас на это не хватит и це-
лого дня, поэтому поселениям нужно са-
мим озаботиться этим вопросом и рабо-
тать над ним систематически. Хотя бы раз 

в месяц, на важных и популярных объек-
тах даже чаще, нужно проводить осмотр, 
своевременный ремонт и замену обору-
дования, —  отметил глава администрации 
района Николай Калиничев.

Также местным администрациям посо-
ветовали присмотреться к балабановской 
модели, где за состояние тех же детских 
площадок отвечает специализированная 
организация.

Отметим, что в Балабанове объекты 
для детского досуга переданы на содер-
жание муниципальному автономному уч-
реждению «Многофункциональный центр 
обслуживания населения». К такому ре-
шению в городе пришли после того, как 
практика контрактов на детские площад-
ки с подрядными организациями не пере-
несли желаемого результата.

ОЖИДАНИЕ 

СИТУАЦИЯ

БЛАГОУСТРОЙСТВО

ЗАКОН И ПОРЯДОК

ВАКАНСИИ

Отдел вневедомственной охраны  
по Боровскому району

Основными условиями
приема на службу являются:

 возраст от 18 
 отсутствие судимости

 наличие не ниже полного
  среднего образования 

 годность по состоянию здоровья

Вам гарантируется:
  ежемесячное денежное содержание в зависи-

мости от занимаемой должности, выслуги и зва-
ния от 53 000 руб лей;

  выплата денежной компенсации за перерабо-
танное служебное время 120 часов;

  ежегодный отпуск из расчета от 40 до 64 ка-
лендарных дней, к отпуску дополнительно вы-
дается премия в размере одного денежного 
содержания;

  сотрудник и члены его семьи имею право на бесплатное медицинское обслужи-
вание в ведомственных лечебных учреждениях;

 возможность получения бесплатного образования в ВУЗах ВНГ и МВД РФ;
 возможность социальной выплаты на покупку или строительство жилья;
 для иногородних —  компенсация за поднаем жилья.
 право выхода на пенсию через 20 лет службы с учетом службы в ВС.

г.Боровск, пер. Текстильный д.6, 2‑й этаж,
тел. 4‑17‑01., сот.  8‑920‑891‑22‑48,  8‑900‑578‑57‑59.

РЕМОНТА РЕМОНТА 
СВЕТОФОРА СВЕТОФОРА 
НАДО НАДО 
ЖДАТЬ ЖДАТЬ 
ДО ИЮНЯДО ИЮНЯ

В БАЛАБАНОВЕ  КТО-ТО ПЫТАЕТСЯ В БАЛАБАНОВЕ  КТО-ТО ПЫТАЕТСЯ 
ПРОВЕРИТЬ ГАЗОВОЕ ОБОРУДОВАНИЕПРОВЕРИТЬ ГАЗОВОЕ ОБОРУДОВАНИЕ

АДМИНИСТРАЦИЯ БОРОВСКОГО РАЙОНА ЖДЕТ АДМИНИСТРАЦИЯ БОРОВСКОГО РАЙОНА ЖДЕТ 
ВЕРДИКТ СУДА ПО СТРОИТЕЛЬСТВУ В САТИНОВЕРДИКТ СУДА ПО СТРОИТЕЛЬСТВУ В САТИНО

ДЕТСКИЕ ПЛОЩАДКИ ДЕТСКИЕ ПЛОЩАДКИ 
В ПОСЕЛЕНИЯХ ВОЗЬМУТ В ПОСЕЛЕНИЯХ ВОЗЬМУТ 
НА КОНТРОЛЬНА КОНТРОЛЬ
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НЕ НАШЕ ДЕЛОНЕ НАШЕ ДЕЛО
ПЯТИЛЕТНЮЮ ЗЛАТУ, ПРОПАВШУЮ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ, ПЯТИЛЕТНЮЮ ЗЛАТУ, ПРОПАВШУЮ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ, 
ИСКАЛИ СОТНИ ДОБРОВОЛЬЦЕВИСКАЛИ СОТНИ ДОБРОВОЛЬЦЕВ

ПУТАНИЦА
Искать пропавшего ребенка начали 

за час до полуночи, именно в это вре-
мя в соцсетях появились первые сооб-
щения об исчезновении Златы. В од-
них писали, что ребенок шел на авто-
бусную остановку с бабушкой, и когда 
та обернулась, девочки уже не было. 
В других говорили, что её видели с вы-
пившей женщиной в одном из торго-
вых центров Обнинска. Якобы девоч-
ка была в грязной одежде, и та купила 
ей новую, сказав сначала, что ей ста-
ло её жалко, а потом, что это её дочь. 
Очевидцы не предали этой странности 
большого значения, но покупательни-
цу запомнили, дав впоследствии опе-
ративникам важную ниточку в распу-
тывании истории.

Позже появилась информация о том, 
что женщина с ребенком запомнилась 
водителям такси, которых она просила 
отвезти её  куда-то. И это стало второй 
важной ниточкой, при этом породив 
предположение о похищении ребен-
ка цыганкой.

Но в итоге, история оказалась более 
прозаичной и показала всем нам, что 
правда жизни порой такая же жесто-
кая, как и криминальные истории, и что 
нет таких ситуаций, в которых пресло-
вутое «если бы» не могло предотвра-
тить нежелательные или трагические 
последствия.
ПО КРУПИЦАМ

Кто забрал 5-летнего ребенка опе-
ративники установили быстро, как 
и исток этой истории. Оказалось, всё 
началось с застолья. Мама Златы от-
правилась в  гости к  подруге, взяв 

с собой дочь. Сидели, выпивали, и тут 
подруга решила поехать в гости к сво-
ей сестре. В это короткое путешествие 
она взяла с собой Злату, как уверяет 
женщина, с разрешения родитель-
ницы, как говорит мать девочки —  
нет. В правдивость слов последний, 
честно говоря, не верится, ведь не-
смотря на то, что поиски ребенка на-
чались поздним вечером, увезли его 
ещё днем. На записях камер видеона-
блюдения, установленных в торговом 
центре, опознали пропавшего ребен-
ка в сопровождении материной под-
руги. К тому же клич о поиске дала не 
родительница, а её старшая дочь. По 
нашей информации девушка встреча-
ется с сыном этой подруги —  деталь, 
в данном случае, немаловажная и кос-
венно свидетельствует о том, что мать 
могла отпустить с ней свою малолет-
нюю дочь. В принципе, в этом нет ни-
чего предосудительного, ситуация не 
редкая для многих людей, имеющих 
друзей. Но хейт, к тому времени по-
лившийся в соцсети в адрес родите-
лей Златы, и доведение ситуации до 
участия в ней полиции и огромного 
числа волонтеров, мог попросту напу-
гать женщину и подтолкнуть её к сво-
ей защите.

Убедившись в том, что ребенка за-
брала знакомая, полицейские тут же 
получили вторую зацепку. Оказалось, 
после торгового центра она отправи-
лась на окраину Обнинска. Там в при-
дорожном кафе купила ребенку еду 
и пыталась найти такси. К счастью, во-
дители запомнили её, поскольку, по их 
словам, женщина была пьяна, и везти 
её никто не хотел.

Н а й т и 
о че ви д ц е в 

среди водите-
лей полицей-
ским помог коорди-
натор поискового от-
ряда «ЛизаАлерт». Не теряя времени, 
сотрудники полиции связались с од-
ним из них, и таксист тут же согласился 
помочь —  сбросил сообщение во вну-
тренний чат таксистов, чтобы узнать, 
вдруг  кто-то взял этот заказ и знает 
место нахождения пропавшей девоч-
ки. Так вышли на водителя, который от-
вез женщину с ребенком в Пушкинский 
район Московской области в деревню 
Ивантеевку.

На этом этапе боровские полицей-
ские подключили к поискам коллег из 
Московской области. К ним присое-
динились поисковики местного отде-
ления «Лиза Алерт». Несмотря на то, 
что часах было около двух ночи, от-
кладывать розыскные мероприятия 
до утра было нельзя —  на кону судь-
ба, а может и жизнь маленькой девоч-
ки. Пока сотрудники ОМВД Боровско-
го района ехали в далекую Ивантеев-
ку, на ходу координируя работу коллег 
и держа непрерывный контакт с во-
лонтерским отрядом, в подмосковной 
деревне в доме, указанном таксистом, 
начался поквартирный обход. Благо-
даря показаниям водителя, везше-
го женщину с ребенком, установили 
подъезд и даже этаж, где могла нахо-
диться Злата. Также он запомнил, как 
выглядела встречавшая их женщина, 
отметив, что девочка увидев ее, потя-
нулась к ней, следовательно до этого 
уже была знакома с хозяйкой кварти-
ры. По дороге в Ивантеевку наши опе-
ративники подключили коллег из бо-
ровского отдела полиции по делам 
несовершеннолетних, которые смог-
ли установить имя сестры женщины, 
увезшей девочку. Так круг поиска су-
зился, и к моменту приезда сотрудни-
ков райотдела в 4 утра их московские 
коллеги уже вычислили нужную квар-
тиру и, вой дя в неё, обнаружили мирно 
спящую потеряшку.
ЕСЛИ БЫ…

Сотрудники полиции оперативно 
смогли найти ребенка: с момента со-
общения о пропаже до обнаружения 
прошло всего около 5 часов, что, учи-

тывая полную неразбериху в исход-
ных данных и необходимость взаимо-
действия с другим регионом, резуль-
тат отличный. Но о своей работе они 
говорят скромно, отмечая весомую 
помощь поискового отряда «Лиза 
Алерт» и небывалый ранее отклик со 
стороны простых людей —  к поискам 
девочки подключились несколько со-
тен человек из Боровского района, 
Обнинска и даже Калуги. На помощи 
пришли волонтеры «Русской общи-
ны». Люди искали Злату поодиночке, 
обходя в ночи близлежащие к их до-
мам территории (девочка могла нахо-
диться где угодно). Организованно они 
собрались в кабицынском микрорайо-
не Молодежный (к двум часам ночи по-
рядка двухсот человек). Каждый из них 
воспринял эту ситуацию действитель-
но близко к сердцу, в очередной раз 
доказав состоятельность теории ше-
сти рукопожатий. И если бы на поиски 
чужого ребенка не собралось столько 
неравнодушных людей, история, веро-
ятно, закончилась бы так же благопо-
лучно, но позже.

Но есть и другое «если бы…», и оно 
напрочь отодвигает в сторону при-
вычную каждому из нас деликат-
ность и нежелание совать нос в чу-
жую семью.

Как сообщают в соцсетях жители 
поселка Васильки, семья Златы много-
детная, помимо неё у родителей ещё 
пятеро детей. По рассказам, живут 
плохо: мама с папой выпивают, а дом 
отключили от энергоснабжения. Обо 
всём этом люди говорят сейчас, когда 
случилась ситуация с исчезновением 
маленькой девочки. И тут возникает 
вопрос: а почему об этом не говори-
ли раньше? Почему не сообщили в ор-
ганы опеки, которые однозначно не 
оставили бы без внимания образ жиз-
ни многодетных родителей и условия, 
в которых проживают шесть детей.

Как рассказала «Неделе» заведую-
щая отделом опеки и попечительства 
Венера Демидкова, ранее семья про-
живала в Ермолино и стояла на учете 
как находящаяся в сложной жизнен-

ной ситуации. Но касалось это финан-
совых трудностей, а не образа жизни 
родителей или поведения детей —  чет-
веро из них школьники, старшая де-
вочка учится в медучилище, нарека-
ний со стороны образовательных уч-
реждений нет.

Потом семья улучшила свои усло-
вия проживания —  купила дом в Ва-
сильках. Недавно глава семьи приез-
жал в органы опеки, говорил, что за 
неуплату в доме отключили электри-
чество, якобы они с женой работают, 
но денег на большую семью всё равно 
не хватает.

— Мы дважды выезжали по этому 
заявлению, но дома никого не было, —  
рассказывает Венера Демидкова.

После истории, случившейся 14 мая, 
опека начала проверку этой семьи. По-
спешных выводов и скоропалительных 
решений принимать не будут —  надо 
разобраться, чтобы понять, как помочь 
семье и можно ли это сделать, не дово-
дя ситуацию до ограничения родите-
лей в их правах на детей.

На наш вопрос, сообщали ли сосе-
ди по Василькам о проблемах в семье 
Златы, Венера Геннадьевна ответила 
отрицательно:

— К сожалению, соседи в принци-
пе редко сообщают о таких ситуациях, 
поскольку не хотят конфликтов. Но без 
официальных заявлений мы практи-
чески бессильны. Выходим в суд, а там 
нас спрашивают: «На каком основа-
нии вы выдвигаете требования, кто 
их подтверждает?». А между тем, если 
бы люди не боялись своевременно сиг-
нализировать в органы опеки, можно 
было бы принять предупреждающие 
меры во многих ситуациях.

Это «если бы…» рождается каждый 
раз, когда случается неприятная ситу-
ация. Но до этого доминирующее боль-
шинство из нас предпочитает быть де-
ликатным и не лезть в чужую семью. 
И это именно та история, когда благи-
ми намерениями дорога выстлана из-
вестно куда.

 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

Ситуации, когда беда объединяла людей, в Боровском районе случались. Но, пожалуй, ни в одну из ранее 
произошедших не вовлекалось такое количество добровольцев, как в поиск пятилетней Златы.
14 мая девочку из кабицынского поселка «Васильки», исчезнувшую при непонятных обстоятельствах, 
бросились искать сотрудники полиции, волонтеры отряда «ЛизаАлерт», жители микрорайона, 
а также Боровского района, Обнинска и Калуги. Каждый помогал, чем мог, и в результате поиски 
увенчались успехом, а заодно пролили свет на первопричину случившегося, которая четко дала 
понять, что не всегда «не наше дело», что творится в чужом доме.

ЧПwww.pressaobninsk.ru

 ► Вот так живёт Злата и пятеро её братьев и сестёр
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Сегодня мы беседуем с опыт-
ным врачом- эндоскопистом 
Олегом Анатольевичем Дол-
женко, который посвятил бо-
лее 34  лет изучению и  лече-
нию заболеваний желудочно- 
кишечного тракта.

Олег Анатольевич, расскажите, 
пожалуйста, что такое эндоско-
пия ЖКТ и для чего она проводит-
ся?

Долженко Олег Анатольевич:
Эндоскопическое исследова-

ние —  наиболее эффективный 
метод обнаружения воспа-
лительных и  опухолевых из-
менений пищевода, желудка, 
12-перстной кишки и толстого 
кишечника на самых ранних 
стадиях.

Длительность проце-
дуры эндоскопического 
осмотра желудка в сред-
нем занимает 3–5 минут, 
исследование толстого 
кишечника порядка 20 
минут. Итого 23–25 ми-
нут выкроенного Вашего 
времени даст возмож-
ность исключить или же, 
к сожалению, выявить из-
менения, требующие не-
обходимого дальнейшего 
лечения.

Олег Анатольевич, по-
делитесь, пожалуйста, 
своими наблюдениями: как 
изменилась картина за-
болеваний за годы вашей 
практики?

Долженко Олег Анато-
льевич:

За годы моей работы, 
к сожалению, наблюдает-
ся устойчивый рост онко-
логических заболеваний 

ЖКТ. Это связано с различными 
факторами: неправильное пита-
ние, хронический стресс, загряз-
нение окружающей среды. Но 
самое печальное, что зачастую 
пациенты обращаются за по-
мощью уже на поздних стадиях, 
когда лечение затруднено.

Эндоскопическое обследова-
ние верхних отделов ЖКТ необ-
ходимо при затруднении глота-
ния, чувства кома за грудиной, 
боль или дискомфорт в верхних 
отделах живота, длительной 
изжоге, чувства переполнения 
в  желудке, затяжная тошнота, 
голодные боли, анемия, резкая 
потеря веса.

Показания для обследования 
толстого кишечника —  это нали-
чие крови в кале, неустойчивый 
стул, болевой синдром в области 
живота, анемия, положительный 
анализ кала на скрытую кровь, 
резкое похудение, возраст стар-
ше 50 лет, семейный анамнез. 
При чем желательно на 10 лет 
раньше, чем тот возраст, когда 
онкология была обнаружена 
у   кого-то из родственников 1 
линии.

Насколько важна ранняя диагно-
стика в борьбе с онкологическими 
заболеваниями?

Долженко Олег Анатольевич:

Ранняя диагностика —  это 
ключевой фактор успеха в лече-
нии онкологии. Чем раньше вы-
явлено заболевание, тем больше 
шансов на полное выздоров-
ление. Современные методы 
эндоскопической диагностики 
позволяют обнаружить опухоли 
на самых ранних стадиях, ког-
да они еще не проявляют себя 
никакими симптомами.

Какую роль играет эндоскопия 
в профилактике онкологических 
заболеваний?

Долженко Олег Анатольевич:
Эндоскопия не только позво-

ляет диагностировать злокаче-
ственные опухоли, но и удалять 
доброкачественные новообра-
зования, полипы, которые мо-
гут со временем переродиться 
в  рак. Это эффективная мера 
профилактики онкологических 
заболеваний. Это можно судить 
и  по проценту взятия биоп-
сий, который иногда достигает 
в нашей клинике 24%, то есть 

каждый четвертый обра-
тившийся пациент имеет 
уже проблему в ЖКТ, тре-
бующую дополнительного 
морфологического анали-
за.

Многие пациенты боят-
ся эндоскопических проце-
дур. Как сделать их более 
комфортными?

Долженко Олег Анато-
льевич:

В  нашей клинике мы 
используем новейшее 
японское оборудование 
фирмы Pentax, которое 
позволяет проводить об-
следования максимально 
бережно и точно. Оно ви-
зуализирует даже мель-
чайшие изменения сли-
зистой, что крайне важно 
для ранней диагностики. 
Кроме того, мы предлага-
ем проведение эндоско-
пии под наркозом (седа-
цией), что полностью из-

бавляет пациента от неприятных 
ощущений. Для максимальной 
безопасности и  комфорта мы 
используем стерильные одно-
разовые загубники при гастро-
скопии и специализированную 
одноразовую одежду при коло-
носкопии.

Какие на Ваш взгляд важные 
преимущества есть у Медицин-
ского центра «Доктор Плюс»?

Долженко Олег Анатольевич:
Медицинский центр «Доктор 

Плюс» под руководством ге-
нерального директора Елены 
Витальевны Реуковой делает 
ставку на постоянное развитие 
и внедрение инноваций в свою 
работу. Большое внимание уде-
ляется эндоскопическому на-
правлению, где клиника по ос-
нащению и применяемым ме-
тодикам соответствует самым 
высоким современным требо-
ваниям.

Елена Витальевна задает курс 
на постоянное совершенство-
вание, инвестируя в новейшее 
эндоскопическое оборудование 
и обучение специалистов пере-
довым методикам.

Такой подход обеспечивает 
высочайшую точность диа-
гностики, минимальную ин-
вазивность, комфорт и  без-
опасность. Расширился спектр 
лечебных возможностей. Со-
временное оборудование по-
зволяет проводить не только 
диагностические манипуляции, 
но и лечебные манипуляции: 
удаление полипов, остановка 
кровотечений, ведение лекар-
ственных препаратов. Все эн-
доскопические исследования 
сейчас фиксируются в цифро-
вом формате высокого каче-
ства, создаются архивы, кото-
рые позволяют отслеживать 
динамику и  эффективность 
лечения.

Также в  Медицинском цен-
тре «Доктор Плюс» регулярно 
проводятся различные акции. 
Вот, например, сейчас проходит 

акция мая —  скидка 23% на эн-
доскопическое исследование —  
гастроскопию и колоноскопию 
под наркозом. Акция позволяет 
пациентам:

 сэкономить на диагностике: 
вы получаете качественное об-
следование по более доступной 
цене;

 пройти обследование без 
откладываний: скидка мотиви-
рует позаботиться о своем здо-
ровье уже сейчас;

 выявить заболевания на 
ранней стадии: своевременная 
диагностика с помощью эндо-
скопии увеличивает шансы на 
успешное лечение;

 сохранить здоровье: про-
филактика и раннее выявление 
заболеваний —  залог долгой 
и здоровой жизни.

Что бы вы посоветовали паци-
ентам, которым предстоит эндо-
скопия?

Долженко Олег Анатольевич:
Главное —  не волноваться! 

Следуйте рекомендациям врача 
по подготовке к исследованию, 
это обеспечит его информатив-
ность. Доверяйте врачу. Не стес-
няйтесь задавать вопросы, мы 
всегда готовы ответить на них 
и развеять ваши страхи.

Что бы вы еще посоветовали 
нашим читателям?

Долженко Олег Анатольевич:
Главный совет —  не игнори-

руйте свое здоровье! Регулярно 
проходите профилактические 
обследования, особенно если 
у  вас есть факторы риска: на-
следственность, хронические 
заболевания ЖКТ, вредные при-
вычки. Современная медицина 
располагает всеми необходи-
мыми средствами для ранней 
диагностики и лечения. Не упу-
скайте шанс сохранить свое здо-
ровье и жизнь!

Олег Анатольевич, благодарим 
Вас за уделенное время и ценную 
информацию!

РУБРИКА

«РАННЯЯ ДИАГНОСТИКА «РАННЯЯ ДИАГНОСТИКА 
СПАСАЕТ  СПАСАЕТ  
ЖИЗНИ»:ЖИЗНИ»:

ИНТЕРВЬЮ С ВРАЧОМ- ЭНДОСКОПИСТОМ 
МЕДИЦИНСКОГО ЦЕНТРА «ДОКТОР ПЛЮС» 
ОЛЕГОМ АНАТОЛЬЕВИЧЕМ ДОЛЖЕНКО

ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. ТРЕБУЕТСЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ С ВРАЧОМ

– 23%

Акция действительна:  
г. Обнинск, пр-т Ленина, д. 137, к. 2  

по будням с 8:00 до 14:00, 
г. Балабаново, пл. 50 лет Октября, д. 5 по субботам.

8 800 600-38-46

АКЦИЯ МАЯАКЦИЯ МАЯ

НА ГАСТРО-
КОЛОНОСКОПИЮ 
С СЕДАЦИЕЙ

Реклама

МЕДИЦИНСКИЙ ЦЕНТР МЕДИЦИНСКИЙ ЦЕНТР 
«ДОКТОР ПЛЮС»«ДОКТОР ПЛЮС»
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Природный парк «Текижа», расположенный в одно-
имённом овраге Боровска, имеет на своей террито-

рии сцену, но впервые она станет местом проведения 
масштабного мероприятия. 

18 мая в 14:00 там начнётся концерт «Шесть столетий 
под покровом преподобного Пафнутия Боровского», по-
свящённый 630-летию основателя Свято-Пафнутьевого 
Боровского монастыря. 

В этот день перед зрителями выступят заслуженная 
артистка России Лидия Музалева, мужской хор калуж-
ской филармонии и Дешовский народный хор. 

АНОНС

РЯДОМ С НАМИ

Выставка «Живописные ленты» от-
крылась несколько дней назад, и в ней 

необычно всё.

Автор работ Татьяна Перелыгина ро-
дом из Москвы, но сейчас живёт в дерев-
не Ильино Боровского района.

Свои картины она «пишет» атласными 
лентами. Этим необычным видом творче-
ства Татьяна Перелыгина занимается уже 
семь лет. Сюжеты придумывает сама или 
воспроизводит работы известных худож-
ников в объёме.

Местом проведения выставки стала го-
родская библиотека, поскольку в Балаба-
нове нет выставочного зала. Поэтому ор-
ганизаторы, приглашая посмотреть кар-
тины из лент, предложат посетителям не 
только красивое зрелище, но и интерес-
ные книги.

ТВОРЧЕСТВО 

КАРТИНЫ ИЗ ЛЕНТ МОЖНО КАРТИНЫ ИЗ ЛЕНТ МОЖНО 
УВИДЕТЬ В БАЛАБАНОВЕУВИДЕТЬ В БАЛАБАНОВЕ

Присоединиться 
к акции «Семей-

ная реликвия» жи-
телям Балабанова 
предлагает Музей 
истории города. Ак-
ция приурочена ко 
Дню музеев, который 
отмечается 18 мая, 
и проходит в рамках 
Года семьи.

Рассказать о семей-
ных реликвиях можно 
в любом формате: видеоролик, презента-
ция, документальный фильм, эссе, рассказ 
и фотография реликвии, альбом.

Лучшим авторам вручат призы, а их 
работы опубликуют на странице музея 

в социальной сети. Для участия в ак-
ции необходимо направить свои ра-
боты на электронную почту музея 
(muzeumbalabanovo@mail.ru) или прине-
сти в музей до 15:00 18 мая.

В начале мая в Боров-
ском районе прошел 

футбольный турнир на Ку-
бок главы администрации.

Соревнования прошли 
в жаркой борьбе, и каж-
дая команда была нацеле-
на только на победу. О чем 
наглядно говорит итого-
вый результат.

4-е место заняла СШ 
«Звезда», «бронза» ушла 
к ФК «Балабаново». А вот обладателей 
серебряных наград сразу два, поскольку 
вторую строчку таблицы поделили между 
собой ФК «Звезда» и ФК «Сфера».

Высшую же ступень пьедестала еди-

нолично занял ермолинский «Текстиль-
щик». Итог неудивительный, ведь имен-
но этот клуб представляет район на всех 
областных соревнованиях и, можно ска-
зать, находится на несколько более высо-
ком уровне, чем соперники.

АКЦИЯ

НАШИ 

БАЛАБАНОВЦЫ МОГУТ ПОДЕЛИТЬСЯ БАЛАБАНОВЦЫ МОГУТ ПОДЕЛИТЬСЯ 
СЕМЕЙНЫМИ РЕЛИКВИЯМИСЕМЕЙНЫМИ РЕЛИКВИЯМИ

БОРОВСКАЯ ТЕКИЖА СТАНЕТ БОРОВСКАЯ ТЕКИЖА СТАНЕТ 
КОНЦЕРТНОЙ ПЛОЩАДКОЙ КОНЦЕРТНОЙ ПЛОЩАДКОЙ 

Очередная партия гуманитарной по-
мощи из Боровского района достав-

лена на фронт.

 На этот раз волонтеры районного дви-
жения «СВОй ТЫЛ» передали бойцам 10 
маскировочных сетей термобельё, окоп-
ные свечи, укрывной материал, сухой 
душ, лекарства и прочие необходимые во-
енным вещи. Собрать гумпомощь волон-
тёрам помогли жители Боровского района 
и боровский Духовно- просветительский 
центр Людмилы Киселёвой.

В этот раз по случаю православного 
праздника Пасхи бойцам отправили три 
коробки с куличами. Доставить их по-
мог отец Иоанн, который часто приезжа-
ет к боровским военным с гуманитарной 
и духовной поддержкой.

НАШИ

ПАСХАЛЬНЫЕ ПОДАРКИ ПОЛУЧИЛИ БОЙЦЫ ПАСХАЛЬНЫЕ ПОДАРКИ ПОЛУЧИЛИ БОЙЦЫ 
СВО ИЗ БОРОВСКОГО РАЙОНАСВО ИЗ БОРОВСКОГО РАЙОНА

ЕРМОЛИНСКИЕ ФУТБОЛИСТЫ ЗАВОЕВАЛИ КУБОК РАЙОНАЕРМОЛИНСКИЕ ФУТБОЛИСТЫ ЗАВОЕВАЛИ КУБОК РАЙОНА
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РекламаВ УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» «ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

Реклама

МУНИЦИПАЛЬНОМУ 
ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ: 

КОНТАКТЫ: МП «УЖКХ» АДРЕС: Г. ОБНИНСК, 
УЛ. ЛЮБОГО Д.10 (ОТДЕЛ КАДРОВ)

УБОРЩИК ОБЩЕДОМОВЫХ ПОМЕЩЕНИЙ 
МНОГОКВАРТИРНЫХ ДОМОВ

Условия: график 5/2, полная занятость.

УБОРЩИК ТЕРРИТОРИЙ (ДВОРНИК МНОГОКВАРТИРНЫХ 
ДОМОВ)

Условия: график 5/2, полная занятость.

УБОРЩИЦА СЛУЖЕБНЫХ ПОМЕЩЕНИЙ

Условия: график 5/2, полная занятость.

СЛЕСАРЬ‑САНТЕХНИК

Условия: сменный график, полная занятость.

РАБОЧИЙ ПО КОМПЛЕКСНОМУ ОБСЛУЖИВАНИЮ И РЕМОНТУ 
ЗДАНИЙ

Условия: график 5/2, полная занятость.

ЭЛЕКТРОМОНТЕР ПО РЕМОНТУ И ОБСЛУЖИВАНИЮ 
ЭЛ.ОБОРУДОВАНИЯ

Условия: график 5/2, полная занятость.

ВОДИТЕЛЬ АВТОМОБИЛЯ (УАЗ‑452 В ЧЕРТЕ ГОРОДА 
ОБНИНСКА)

Условия: график 5/2, полная занятость.

ТЕЛ.: 8-(484)-393-90-52 

ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА: ПО РЕЗУЛЬТАТАМ СОБЕСЕДОВАНИЯ.

ТРЕБОВАНИЯ К КАНДИДАТАМ: БЕЗ ВРЕДНЫХ ПРИВЫЧЕК. 
ОФОРМЛЕНИЕ ПО ТК РФ.

ДОСТАВКА МОРЕПРОДУКТОВ НА ДОМ
Икра фасованная, свежемороженная рыба 

(кета, кижуч, форель, сёмга, чавыча) 
печень трески в стеклянной банке 500 грамм.

 8-920-611-62-62 8-920-611-62-62

КАЛЕЙДОСКОП

Предприятию ООО «Экоуют» требуется:
тел. 8-48439-7-90-46; 8-910-600-08-76

Eco.tko40@yandex.ru

Водитель  
категории «С»

Заработная плата: высокая —  от 85 тыс.
Условия: график 6/1, 5/2, 4/4, 2/2, полная 
занятость. Оформление по ТК РФ.

Обязанности: Осуществлять сбор 
и транспортирование отходов г. Обнинск.

Подсобный рабочий
Заработная плата: от 40 тыс.
Условия: график 6/1, 5/2, 4/4, 2/2, полная 
занятость. Оформление по ТК РФ.

Обязанности: Осуществлять подбор 
просыпавшихся отходов. г. Обнинск

Автослесарь по грузовым 
автомобилям

Заработная плата: высокая от 80 тыс.
Условия: график 5/2, 2/2, полная занятость. 
Оформление по ТК РФ.

Обязанности: слесарные работы в теплом 
боксе, автомобили МАЗ и КАМАЗ

Электрогазосварщик
Заработная плата: высокая от 85 тыс.
Условия: график 5/2, 2/2, полная занятость. 
Оформление по ТК РФ.

Обязанности: сварочные работы в теплом 
боксе, автомобили МАЗ и КАМАЗ

Работники получают: униформу, своя парковка, подарки детям НГ,  
моб. тел. для работы, своя рем.база, работа в команде, дружный коллектив. 

Реклама.



11www.pressaobninsk.ru 16 мая 2024 / № 18 (878)

Общественно- политическая газета «Неделя Боровского района»
(территория распространения Боровский район Калужской области).

Учредитель и издатель: Общество с ограниченной ответственностью «Мак- Медиа».
Регистрационный номер ПИ № ТУ40–00245 от 26 сентября 2013 г., выдано управлением Федеральной службы

по надзору в сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций по Калужской области.
Генеральный директор — Е. А. СЕРКИН

Главный редактор – ЗАЦАРИННАЯ С.Н.
E-mail: nedelybalabanova@yandex.ru

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 249000, Калужская область, Боровский район,  г. Балабаново, ул. Энергетиков, 6, офис 1

Редакция
Главный редактор
Рекламный отдел

8 (48438) 2-11-02
8-910-861-91-68 
8 (484) 394-44-88

РЕДАКЦИЯ НЕ НЕСЕТ ОТВЕТСТВЕННОСТИ ЗА СОДЕРЖАНИЕ РЕКЛАМНЫХ МАТЕРИАЛОВ. МНЕНИЕ АВТОРА МОЖЕТ НЕ СОВПАДАТЬ С МНЕНИЕМ РЕДАКЦИИ! 

АДРЕС ИЗДАТЕЛЯ: 249034, Калужская область, г. Обнинск, ул. Белкинская, 44, оф. 301

Цены действительны на момент публикации. На правах рекламы.

  ○○ оператор фрезерных станков с ЧПУ
  ○○ оператор токарных станков с ЧПУ
  ○○ инженер по нормированию труда
  ○○ программист 1С
  ○○ экономист
  ○○ специалист по планированию производства
  ○○ фрезеровщик
  ○○ заточник
  ○○ водитель
  ○○ кладовщик
  ○○ уборщик помещений

��    ДОХОДДОХОД
Конкурентный уровень зарплаты.  
Программы поддержки молодежи
� � СТАБИЛЬНОСТЬСТАБИЛЬНОСТЬ
Официальное трудоустройство.  
Долгосрочная занятость
�  �  КОМФОРТКОМФОРТ
Удобный график. Вкусные обеды.  
Доставка на работу и обратно
� � РАЗВИТИЕРАЗВИТИЕ
Обучение на рабочем месте. 
Построение карьеры

Требуются рабочие и квалифицированные специалисты:Требуются рабочие и квалифицированные специалисты:
  ○○ монтажник РЭАиП
  ○○ регулировщик РЭАиП
  ○○ слесарь-сборщик РЭАиП
  ○○ слесарь-инструментальщик
  ○○ слесарь-ремонтник
  ○○ инженер-конструктор
  ○○ инженер-технолог
  ○○ инженер-электроник
  ○○ инженер-энергетик
  ○○ лаборант химического анализа
  ○○ токарь-универсал, расточник

ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:
ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!

� � 8 (980) 710-35-558 (980) 710-35-55� � kadry@pz-signal.rukadry@pz-signal.ru
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СДЕЛАТЬ 
МАКЕТ

ТРЕБУЮТСЯ
МАСТЕР ЖКХ

 Осмотр и контроль состояния 
зданий

 Организация 
общестроительных и ремонтных 

работ, благоустройство.

 Управление персоналом 
(дворниками)

 Ведение эксплуатационной 
документации

МЕНЕДЖЕР ПО РАБОТЕ 
С КЛИЕНТАМИ

 Работа с клиентами, 

 реализация документооборота 
в организации, 

прием заявлений,
разработка проектов писем, 

запросов, других документов, 
относящихся к деятельности 

компании, 

 ответы на заявления, 

 приём посетителей

8-915-891-97-20
8-903-560-75-65

Вакансия

Водитель автобуса 
г. Обнинск
ЗП от 60 000 ₽



Дни работы: Дни работы: 
пятница - воскресенье пятница - воскресенье 

с 09:00 до 21:00с 09:00 до 21:00

ГОРОДСКАЯ БАНЯ ГОРОДСКАЯ БАНЯ 

8 (900) 578-28-398 (900) 578-28-39

Адрес: Адрес: 
Балабаново, Балабаново, 

ул.Лесная, 21ул.Лесная, 21

 8 (900) 578-28-39

ГОРОДСКАЯ ГОРОДСКАЯ 
ПАРИКМАХЕРСКАЯ ПАРИКМАХЕРСКАЯ 

Ежедневно с 08:00 до 20:00 
Адрес: Балабаново, ул.Лесная, 21

Реклама

Предоставление Предоставление 
торговых мест торговых мест 

на муниципальном рынке на муниципальном рынке 
г.  Балабановог.  Балабаново

Тел: 8 (906) 506-40-56Тел: 8 (906) 506-40-56
Реклама

Р
ек
л
ам

а.

(смотритель кладбища)(смотритель кладбища)

РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИРИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ
 копка могил (захоронение) 

 помощь в оформлении документов 
МАУ «МФЦОН г.Балабаново»  

Адрес: г.Балабаново, ул.Лермонтова (городское кладбище)

Телефон: 8(903) 636 82 06Телефон: 8(903) 636 82 06
Реклама

*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК

 АДМИНИСТРАТОР
 ГИТАРИСТ
 БАРАБАНЩИК
 ВОКАЛИСТ

В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА 
И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88
Реклама


